

**Conférence-projection par  
François Goureau**

## **Les îles du Morbihan**



**Les îles du Ponant vous accueillent !**

Elles s'appellent Groix, Belle-Ile, Houat, Hoëdic, l'île aux Moines et l'île d'Arz. Voici six terres atlantiques à découvrir au large des côtes morbihannaises ou au cœur du golfe du Morbihan.

Iles de pêcheurs, d'agriculteurs et visitées par de nombreux touristes chaque année, elles offrent leurs merveilles géologiques aux amoureux de belle nature. Cadre naturel au service de l'art, du sport et du repos, ces îles offrent un ravissement à tous.

Témoins de l'histoire très ancienne, les dolmens et menhirs rappellent aux visiteurs, la présence et l'histoire des habitants depuis plusieurs millénaires. Le Morbihan, « petite mer » en breton, est célèbre dans le monde pour son golfe parsemé d'îles et d'îlots, pour cette véritable petite mer intérieure à l'abri du tumulte de l'Océan Atlantique. Le site est exceptionnel et ses paysages, changeants et insolites, varient selon la marée et les caprices du temps.

Les sports et parades nautiques ont lieu chaque année, réunissant des milliers de visiteurs venus du monde entier.

Un sentiment de bien-être transporte le visiteur au gré du soleil, du vent et des embruns iodés.